

JOURNALIST

Sinergi Tiga Pilar Bhabinkamtibmas Bersama Babinsa Sambangi Kepala Desa Pangulah Selatan

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Jun 12, 2024 - 19:34



KOTABARU KARAWANG - Untuk menjalin dan menjaga sinergitas tiga pilar di Desa, Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Selatan Aipda M. Bakti Kertajagat bersama Babinsa Serma Encep melaksanakan giat sambang dan dialogis dengan Bapak Deni Kurniawan Selaku Kepala Desa Pangulah Selatan, Rabu

(12/06/2024).

Dalam giat sambang dan dialogis tersebut, selain untuk mempererat tali silaturahmi tiga pilar, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentangantisipasi gangguan kamtibmas Cutat, Curas dan curanmor serta waspada terhadap penipuan online yang marak terjadi.

Selain itu, diharapkan warga masyarakat untuk kembali mengaktifkan kegiatan di pos kamling agar situasi kamtibmas di lingkungan sekitar tempat tinggalnya selalu aman dan kondusif.

“Selain itu juga Tujuan kegiatan kunjungan dan dialogis ialah untuk melakukan dialog tentang bagaimana meningkatkan serta menjaga situasi yang aman dan nyaman dalam wilayah Desa Pangulah Selatan Kecamatan Kitabarutentudibutuhkan kerjasama antara Polri, TNI, Pemerintah Desa serta warga masyarakat untuk mewujudkan semua itu” kata Bhabinkamtibmas.

“Kami berterimakasih kepada Bhabinkamtibmas dan juga Babinsa yang selalu hadir dalam kegiatan yang dilaksanakan di Desa Pangulah Selatan serta selalu membantu mencari solusi permasalahan warga serta membantu pelaksanaan kegiatan yang ada di Desa” Ungkap Kepala Desa.

Ditempat lain, Kapolres Kutai Kartanegara AKBP HARI ROSENA, S.H., S.I.K., M.SI melalui Kapolsek Anggana IPTU DONI AFRIANDI, SH menyampaikan “bahwa kegiatan personil Babinkamtibmas dan Babinsa sambang dan dialogis ke desa merupakan kegiatan wajib dan rutin karena bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak bagi Kepolisian untuk mengetahui segala Informasi yang ada di desa binaannya masing-masing.” Kata Kapolsek Anggana

#polvekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono